

# Stadt Neu-Anspach

## BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses

vom Montag, den 15.04.2013.

### 3.1 Mitteilung der Verwaltung Vorlage: 63/2013

Mitteilung:

Der Leistungsbereich Bauen, Wohnen & Umwelt hat folgende Mitteilungen angefertigt:

1. Bei der Beratung des Sportentwicklungsplanes im Dezember 2012 wurde unter anderem beschlossen, die Kosten der Funktionsverbesserung der Sportanlage in Westerfeld unter Einbeziehung der von der SG Westerfeld mit Schreiben vom 28.12.2007 dargelegten Kostenaufstellung im Verhältnis zur Kostendarstellung in der Vorlage zu überprüfen. Die Überprüfung ergab, dass die vorliegende Kostenberechnung der SG Westerfeld nicht mit der Kostenberechnung des Leistungsbereiches Technische Dienste und Landschaft verglichen werden kann. Die Kostenberechnung des LB Technische Dienste geht von einem gemäß DFB-Vorgabe ausgeführten Kunstrasenplatzes mit den Abmessungen 109 x 70 m aus. Die Kostenaufstellung der SG Westerfeld ist auch eine Mischkalkulation aus Fremd- und Eigenleistungen und es werden Einsparungsmöglichkeiten aufgezeichnet, die nicht in Eigenleistung ausgeführt werden dürfen (wie z.B. Stromnetz Syna).
2. In den nächsten Wochen wird das Klimaschutzkonzept für Neu-Anspach fertig gestellt werden und den politischen Gremien zur Beratung und Beschlussfassung gegeben. Den Mitteilungen ist eine Information für die Gremien zum Themenkomplex "wirtschaftliche Bedeutung des Energiesektors" beigelegt. Vor der Beschlussfassung werden den Stadtverordneten über den Sitzungsdienst (Newsletter) weitere Informationen zugestellt.
3. Diesen Mitteilungen ist ein Vermerk mit einem kurzen Zwischenbericht über den Stand und die weiteren Schritte für die Erstellung des Klimaschutzkonzeptes beigelegt.

**Beratungsergebnis:**